



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher Franz Jung

26.03.2019

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 04.04.2019

>>> Baumfällungen im Gewerbegebiet westlich der Rheinhessenstraße

Im Frühjahr 2019 wurden auf dem Grundstück von Aldi-Süd in der Johannes-Kepler-Str. auf dem Grenzstreifen zum Ibis-Hotel ca. 15 große Bäume gefällt.

Daher fragen wir an:

1. Hatte das Grünamt diese Fällaktion genehmigt?
2. Aus welchem Grund wurden die Bäume gefällt?
3. Auf welche Weise soll der Schwund an Bäumen ausgeglichen werden?
4. Gibt es noch weitere Bereiche im Ortsteil Hechtsheim, in denen im vergangenen halben Jahr ein größerer Baumbestand gefällt wurde?

Falls JA, bitten wir auch hierzu jeweils um Beantwortung der Fragen 1 bis 3.

gez. Felix Leinen